

# 西小だより



「にっこり しっかり のびのび きびきび」

令和2(2020)年度

第10号

## 【具体目標】

- 思いやりのある子
- 自ら学ぶ子
- たくましい子



R3. 3. 24

## 令和2年度の一年間、たいへんお世話になりました

柔らかな陽射しの下、例年よりも早く開き始めた校庭の桜の花が、本格的な春の訪れを知らせています。今年度も大詰めとなり、学校では19日(金)に卒業式、そして本日(24日)修了式を挙行しました。これで、6年生58名が西小学校を卒業し、1年生から5年生の子どもたち全員が次の学年に進級することになりました。保護者及び家族の皆様、お子様の卒業・修了、誠にありがとうございます。心からお祝い申し上げます。

今年度は、新型コロナウイルス感染症の影響を大きく受け、各種行事や学習活動を始め、PTA活動も中止や変更を余儀なくされました。こうした状況ではありましたが、保護者や地域の皆様方から深い御理解と御協力をいただき、今日まで教育活動を進めてくることができました。お陰様で、子どもたちはそれぞれの学年でたくさんの学びと経験を重ね、一年前とは見違える程、心も体も成長することができました。教職員一同、心から感謝を申し上げますと共に、子どもたち一人一人のさらなる成長を楽しみにしていきたいと思っております。一年間、たいへんお世話になりました。そして、令和3年度も御協力くださいますよう、引き続きよろしくお願いたします。

## 《6年生が西小を巣立つ卒業式 3月19日(金)》

令和2年度の卒業式を19日に挙行し、58名の6年生が西小学校を卒業しました。

立派に成長した6年生の卒業を祝福するように校庭の桜の蕾も色付いて、素晴らしい卒業式になりました。新型コロナウイルス感染症対策のため、式場には6年生と保護者だけが入る形にして実施しました。一昨年度までは、1年生から5年生までの在校生も同席して6年生の卒業を祝福していましたが、今年度は各教室にリモート配信される映像を見ながら参加することになりました。このような実施方法は初めてでしたが、約40分間の卒業式に全ての学年の子どもたちが参加できたことは、本当によかったと思います。そして、これも初めて実施したことですが、式が終わって退場した6年生は、在校生が見送る各教室の前を通りながら自分達の教室に戻りました。無事に卒業式を終えた6年生の子どもたちは、在校生とのお別れもできて充実した表情で西小を巣立っていきました。

【卒業式前に撮影した、クラス集合写真】



【卒業式中の様子です】



※卒業式の様子につきましては、本校のHPにも掲載しましたので御覧いただければ幸いです。

## 《修了式を挙行了しました 3月24日(水)》

修了式を挙げて、1年生から5年生までの代表の子どもたちに修了証書を手渡しました。代表になった子どもたちは、前日に行った事前練習にしっかり取り組んでいたため、本番も自信をもち、落ち着いた態度で修了証を受け取ることができました。

☆リハーサルの様子です。23日(火)の昼休みに練習しました。



その後、校長の話で子どもたちに伝えたのは、一年間の学校生活を振り返って、次の学年に向けてしっかり目標を立てようということです。その際、新たな目標を立てても、今の学年で立てた目標を継続しても、どちらでもよいことを伝えました。また、低学年の子どもたちは、お家の人と一緒に考えるように、中・高学年の子どもたちは自分で考え、それからお家の人と確かめるようにしようと話をしました。

保護者の皆様にはお忙しいところ誠に申し訳ありませんが、子どもたちが目標を立てる際、一緒にお話をさせていただきたいと思っております。そして、子どもたちが進級の喜びを味わい、新しい学年への意欲を高められるように御協力をお願いいたします。

今年度の最後になる、2つの表彰を行いました。6年生には卒業式練習の時間に合わせて17日(水)に、5年生は本日の修了式の中で伝達しました。

◎第52回栃木県アンサンブルコンテスト 金管四重奏・銅賞

◎税に関する絵はがきコンクール 銅賞

※新しい学年でも、いろいろなことにチャレンジしてほしいと思っております。

### 生活のきまりを守って、健康で安全な春休みに！

明日から子どもたちが楽しみにしている春休みが始まります。学校から離れて各御家庭での生活が中心になります。春休み中の生活に関する指導は、各学年学級で行いましたが、御家庭でも話題にして話し合ってくださいと思います。特に、年度末そして年度始めのこの時期は、何かと忙しくなってきます。子どもたちにとって慣れ親しんでいる場所でも、人の移動が多くなったり交通量が増えたりすると、普段とは違う状況になることが考えられます。いつも以上に、安全面への注意喚起をお願いいたします。

### 交通指導員さん、スクールガードさん、ありがとうございました。

今年度も、登下校中の子どもたちの安全を見守ってくださった交通指導員さん、スクールガードさんには、たいへんお世話になりました。お陰様で、子どもたちの命に関わるような交通事故や不審者による事件などに遭わずに学校生活を送ることができました。例年実施していた「お礼の会」が、今年は緊急事態宣言が出されていたため実施できませんでしたのでここで改めて感謝申し上げます。本当にありがとうございました。来年度も引き続き、子どもたちの安全を見守っていただきたく、どうぞよろしくお願いいたします。

なお、この数年はスクールガードの登録人数が少なくなっているのが現状です。長年に渡りスクールガード連絡協議会副会長で御尽力いただいている高松様も、とても心配してくださっています。御自宅周辺で見守り活動をしていただいただけでも結構ですので、御協力いただける場合は、学校までお知らせいただければ幸いです。